



Primeras Planas

Resbalan culpas por inseguridad
La mitad del presupuesto para salud no se utilizó
Lllaman a invertir 6 mil mdd al año contra apagones
Brugada y Taboada pelean la CdMx en cinco alcaldías
Imperó en el debate el tema del cártel inmobiliario panista
Taboada y Brugada juegan su resto: se señalan corrupción y cárteles inmobiliarios
Se enfrentan por seguridad e inmobiliarias
¡Como Nueva York!
¡La máquina no falla!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a 148 personas vinculadas con delitos de alto impacto

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que en la última semana se efectuaron 102 remisiones por delitos de alto impacto dando como resultado la detención de 148 personas en 14 alcaldías. En conferencia de prensa, explicó que las demarcaciones con más remisiones fueron Iztapalapa, con 25; GAM, con 22; Á. Obregón, con 11; y Cuauhtémoc, con nueve. Refirió que el 10 de mayo, efectivos de la SSC, en coordinación con la FGJ, ejecutaron una orden de cateo en la colonia Centro, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, donde se comercializaban narcóticos, y el lugar era utilizado presuntamente para la trata de personas. [+Chilango](#)

Acortan en la SSC brechas de género

El salario de policías al subir a un puesto de mando para hombres y mujeres era el mismo desde la anterior administración a la fecha, el problema era que no había condiciones para que ellas ascendieran, explicó la subsecretaría de Desarrollo Institucional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Marcela Figueroa**. "Hemos impulsado mucho a las mujeres, en general, porque identificamos amplias brechas de género entre hombres y mujeres en la Secretaría al inicio de la administración, por supuesto no se han acabado, pero estamos reduciendo poco a poco la brecha de desigualdad", mencionó. [Reforma](#)

Festejan a mamás

Como parte todavía de la celebración del Día de las Madres, elementos del área de **Tránsito de la SSC**, acompañados por la botarga Semaforín, festejaron a las reinas del hogar de la Asociación Civil Los Aristeos de Cuauhtepéc. [Reforma](#) / [Metro](#)

Evitan polis suicidio en la Venustiano Carranza

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron que un hombre se arrojara de un puente en la Calzada Ignacio Zaragoza y Calle 83, colonia Puebla, en la alcaldía Venustiano Carranza. El sujeto fue sometido por los uniformados y bajado del puente peatonal. [Basta](#)

Arrestan a dos hombres con droga y armas

En seguimiento a una denuncia ciudadana, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos en posesión de un arma de fuego corta y varias bolsitas con posible narcótico, en calle Nuevo León, de la colonia Olivar Santa María, alcaldía Tláhuac. [Ovaciones](#)

Explotaban sexualmente a mujeres en CH

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, detuvieron a 11 ciudadanos de nacionalidad china, en un establecimiento en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, que utilizaban para vender drogas y explotar sexualmente a mujeres. [Basta](#)



Billete falso de \$500 representa 54% del efectivo apócrifo circulante

Con base en datos del Banxico, durante 2023 aumentó en 13.42% la detección de billetes falsos de 500 pesos, es decir un total de 154 mil 119 piezas, 54% de todos los billetes apócrifos, nivel que no se veía desde 2019, cuando se descubrieron 158 mil 477 unidades. Sobre ese delito, destaca el caso de la banda Los Arroyo, luego de que, en un operativo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con el apoyo de la FGJ, la GN y la Semar, en abril pasado fueron detenidas 61 personas. [Diario Imagen](#)

Entre policías y porras, arriban los candidatos

El último encuentro entre los contendientes a la Jefatura de Gobierno llegó a otro nivel este domingo con una batalla de cánticos y muestras de apoyo, pero también con el despliegue de elementos de la Policía capitalina. Tras el atentado contra la candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, la seguridad se intensificó para evitar otro posible ataque, además de reprender posibles enfrentamientos entre los asistentes, por lo que alrededor de 50 uniformados de **la SSC** custodiaron las instalaciones de MVS, donde tuvo lugar el Tercer Debate Chilango. [24 Horas](#) / [El Universal](#)

Indagan presuntos disparos a vehículo de Rojo de la Vega

Luego que Alessandra Rojo de la Vega, candidata de PAN, PRI y PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, denunció que fue víctima de un atentado armado, aseguró que pese a esto "no se raja" y continuará con sus recorridos en dicha demarcación. Por otra parte, la **SSC** publicó en X que tomó conocimiento de la denuncia realizada vía redes sociales sobre los disparos a la camioneta en la que viajaba Rojo de la Vega, por lo que aseveró que analiza las cámaras de videovigilancia. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Seguirá estrategia de seguridad de Claudia

Omar García Harfuch, reconocido por su desempeño como titular de **la SSC** durante el gobierno de Claudia Sheinbaum en la CDMX, ha sido un actor clave para fortalecer este rubro y disminuir los delitos en la capital del país. Resaltó la necesidad de dar continuidad a los proyectos exitosos en la CDMX en esta materia y evitar improvisaciones, con el fin de garantizar la eficacia de las políticas implementadas durante la administración de Sheinbaum. [Basta](#)

Policiaco

Rocían de plomo a hombre en la GAM

Un hombre fue ejecutado en calle Norte 92, de la colonia Malinche, alcaldía Gustavo A. Madero, por dos sujetos que tras el homicidio escaparon a bordo de una motocicleta. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. [Basta](#)

A hombre se le paró el auto y el corazón

Una persona sin vida fue hallada al interior de un vehículo estacionado en calle La Quebrada, de la colonia Narvarte Oriente, alcaldía Benito Juárez. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso por aparente infarto. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna Invitada: Jornada de votación de personas en prisión preventiva / Mauricio Huesca

El IECM emprendió distintas acciones para garantizar que las personas en prisión preventiva tuvieran un ejercicio efectivo al voto durante la jornada de votación. Esto fue posible gracias al esfuerzo interinstitucional del Instituto Electoral, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, y las representaciones de los Partidos Políticos. El IECM realizó más de 59 talleres y se realizó un debate desde el penal de Santa Martha Acatitla. [Contra Réplica](#)

Columna Pulso CDMX: Un voto histórico / Aurélien Guilabert

En México, casi 4 de cada 10 personas detenidas en los reclusorios no cuentan con sentencia, y en muchas ocasiones, desde hace varios años, por un sistema de justicia inaccesible, injusto e ineficiente. El primer debate en reclusorios fue un ejercicio histórico para la democracia, la participación de la sociedad civil ha sido clave para diseñar, acompañar y observar este ejercicio. El Centro de Estudios y Acción por la Justicia Social ha desempeñado un trabajo inédito logrando, junto con el IECM y la SSC, llevar a cabo el primer debate de partidos políticos en prisión. [El Sol de México](#)

Justicia**Investigan asesinato de mujer en Iztacalco**

La FGJ investiga el asesinato de una mujer, la cual fue atacada a balazos en calle Andrés Molina Enríquez, en la colonia San Pedro, alcaldía Iztacalco. Los agresores lograron escapar. [Basta](#)

Golpe a ladrones de identidad

La PDI de la Fiscalía de Justicia capitalina se apuntó un nuevo triunfo al desmembrar una banda dedicada a cometer diversos ilícitos mediante el robo de identidad. Uno de los cuatro detenidos tras un cateo tenía la encomienda de hacerse pasar por el jefe de Gobierno, Martí Batres, a cuyo nombre el grupo tenía una credencial de elector, obviamente falsa. [Eje Central](#)

Imagen Destacada